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Conseil d’administration de l’école primaire Morin Heights  
Rapport d’activité annuel – 2021-2022 

 
 
 

Mot du président : 

 

L’année scolaire 2021-2022 a été un défi sur de nombreux fronts. La pandémie a 

entraîné des changements dans le calendrier, les absences du personnel et des 

étudiants se sont produites régulièrement et les lignes directrices sanitaires en 

constante évolution ont forcé tout le monde à s’adapter de façon continue. Cette 

situation a amené notre Assurance collective à recourir de nouveau aux réunions en 

ligne cette année. Bien que les réunions en personne aient leurs avantages, je suis 

heureux de dire que nous avons constaté une excellente participation tout au long de 

l’année grâce au format en ligne. 

 
Les opinions fortes des membres mènent à plusieurs discussions approfondies et les 

membres ne s’entendent pas tous sur toutes les questions. Cette saine diversité 

d’opinions est essentielle à l’OD qui représente tous. En tant qu’OD, les membres 

doivent toujours se rappeler que des décisions doivent être prises pour les étudiants 

actuels et futurs. J’encourage tous les députés à continuer de partager et de défendre 

leurs opinions, à être ouverts aux points de vue et aux idées des autres et à garder les 

étudiants au premier plan de la prise de décisions. 

 
Enfin, au cours de la dernière année, de nombreuses modifications ont été apportées 

aux règles internes de notre Organe de régie interne afin de fournir des précisions et 

de l’information et de veiller à ce que le temps des membres soit respecté et que tous 

les membres aient leur mot à dire. Je crois que l’utilisation des votes électroniques 

doit être limitée, car elle ne permet pas une discussion adéquate des questions et 

devient souvent une « approbation automatique » plutôt qu’une discussion réfléchie 

et un vote. J’espère qu’à l’avenir, un calendrier modifié des réunions ordinaires 

permettra moins de votes électroniques. 

 
Merci pour cette excellente année et pour la participation de tous les membres. 

 

Jason Stewart  
Président  
Conseil d’administration du MHES 



Membres : 

 

Membres 2021-2022 
  

Représentant parent 1 Joelle Laparé (1re année d’un mandat de 2 ans) 
  

Représentant parent 2 

Julie Revol (1re année d’un mandat de deux 
ans) 

 Président jusqu’au 15 novembre 2022 
  

Représentant parent 3 

Jason Stewart (1re année d’un mandat de deux 
ans) 

 Vice-président jusqu’au 22 novembre 2022 

 Président en date du 22 novembre 2022 

 représentant de l’APC 
  

Représentant parent 4 Thalia Thorburn 

 représentant PPO 
  

Représentant parent 5 Jennifer Bélanger 

 Vice-président à compter du 22 novembre 2022 
  

Représentant parent 6 Jennifer Turcotte 
  

Aucun représentant parent suppléant 

Rep. enseignant 1 Mary Antioco 
  

Rep. enseignant 2 Karianne Dicaire 
  

Rep. enseignant 3 Kelly Fahey 
  

Rep. enseignant 4 Ryan Whitehouse 
  

Représentant du personnel 
de soutien Jane Waterman 

  

Représentant du personnel 
de la garderie Tanya Conklin 

  

Communauté sans droit de 
vote 1 Trish Canty 

  

Secrétaire (non-membre) Lorraine Frattolin 
  

Principal (non-membre) Véronique Bond 
  

 

Réunions : 

 

Date Type de réunion 

27 septembre 2021 Réunion ordinaire 

12 octobre 2021 Réunion ordinaire 

22 novembre 2021 Réunion ordinaire 

18 janvier 2022 Réunion ordinaire 

22 mars 2022 Réunion ordinaire 

29 mars 2022 Réunion spéciale - STA 

9 mai 2022 

Réunion spéciale - collecte de fonds du comité des 
diplômés 



7 juin 2022 Réunion ordinaire 



Principales discussions et décisions : 

 

-GB aimerait maintenir le fournisseur actuel de la cafétéria, mais veut s’assurer 

que les plats sont réutilisables et que les portions sont plus grandes à l’avenir. 

-Le SAO a été discuté et modifié au niveau K4/K5 au cours d’une réunion 

extraordinaire.  
-Les membres proposent que des précisions soient nécessaires quant aux types de 

collecte de fonds que l’AC appuiera. Les membres conviennent que cette question 

devrait être abordée au début de la prochaine année scolaire. 

 

Projet éducatif : 

 

L’Assurance collective n’a pas discuté du projet éducatif de l’école en 2021-

2022. Ce devrait être une priorité dès le début de la prochaine année scolaire. 

 

ABAV: 

 

L’ABAV a été approuvé après que des modifications ont été apportées à la suite de la 

première ébauche présentée à l’Assurance collective. Le rapport de fin d’année sur 

l’ABAV a été présenté à l’OD à la réunion ordinaire du 7 juin. Les actions et 

initiatives pour l’année prochaine comprennent : une application plus cohérente des 

stratégies d’apprentissage émotionnel social et des clubs sociaux. 

 

Rapport sur les principales activités et considérations pour la prochaine année : 

 

Cette année, l’OD a principalement tenu des réunions régulières pour adopter ou 

approuver des résolutions conformément aux obligations énoncées dans la Loi sur 

l’éducation. L’Assurance collective a également autorisé les activités de 

financement décrites ci-dessous. 

 

À de nombreuses occasions, des votes électroniques ont été utilisés entre les 

réunions ordinaires. Le calendrier des réunions pour la prochaine année scolaire 

devrait tenir compte des échéances établies par le conseil scolaire pour veiller à ce 

que moins de votes soient nécessaires entre les réunions. Une réunion en avril ou en 

mai devrait être incluse. 

 

L’OD a également modifié les règles de procédure internes à plusieurs reprises. 

 

On souhaite discuter de la relation entre l’école et la municipalité de Morin-

Heights dans l’espoir de développer une relation de type Parc-École. Cette 

question n’a pas été discutée en raison d’un manque de temps, mais devrait 

être incluse dans les discussions au début de la prochaine année scolaire. 

 



La réunion ordinaire de février a été annulée parce que la documentation et les points 

de l’ordre du jour n’ont pas été fournis au président à temps pour respecter le délai 

exigé par les règles internes. La situation s’est améliorée et tous les autres documents 

et demandes d’ordre du jour ont été fournis en temps opportun. 



Collecte de fonds : 

 

De nombreuses collectes de fonds ont été approuvées par l’Assurance collective 

en 2021-2022. Le PPO était le principal organisme de financement et se 

concentrait sur la collecte de fonds et les activités qui profitent à tous les 

étudiants. Le Comité des diplômés de 6e année a également reçu l’approbation 

pour la collecte de fonds, en particulier pour les activités de fin d’études. 

 

Le total recueilli grâce à la collecte de fonds de l’OPP pour l’année scolaire 2021-2022 

est de 6699,05 $. 
 
 
 
 
 
 

 

Présentation du rapport d’activité annuel aux membres de l’Assurance collective 

sur :  
7 juin 2022 

 

Approuvé le :  
7 juin 2022 

 

Numéro de résolution :  

RES GB-20220607-7.11 


